

Bush aprueba ayuda de \$50 millones a Contras

Washington, abril 18 (DPA). El presidente George Bush aprobó hoy la asignación de casi 50 millones de dólares para asistir a los rebeldes nicaragüenses, exhortando al Kremlin a tomar "medidas concretas para detener la ayuda militar, terminar la subversión en esa región y promover una genuina democracia en Nicaragua". En una ceremonia efectuada en el jardín de rosas de la Casa Blanca, con la asistencia de líderes demócratas y republicanos del Capitolio,

Bush refrendó la asignación de fondos aprobada por amplio margen en ambas cámaras la semana pasada.

La legislación —que permitirá abastecer las necesidades de unos 11.000 efectivos rebeldes y sus familiares, acampados en Honduras—, es producto de un acuerdo logrado el mes pasado entre la Casa Blanca y el Congreso, que dejó atrás las agrias tensiones generadas por el tema durante los dos mandatos de

—Pasa a la página 32—

Plan de sandinistas para desmovilizar a Contras

Managua, abril 18 (Reuter). Nicaragua publicó hoy un nuevo plan para desmovilizar a unos 12.000 rebeldes Contras apoyados por los Estados Unidos tres meses después de que el proyecto sea respaldado por los presidentes centroamericanos.

El presidente Daniel Ortega entregó el texto del proyecto al Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR), Jean Pierre Hock, quien llegó hoy al país, después de lo cual se distribuyeron copias a la prensa.

—Pasa a la página 45—

Avión Mig-21 precipítase sobre una ciudad cubana

La Habana, Abril 18 (Reuter). El piloto de un caza Mig-21 murió hoy al precipitarse su avión sobre una vivienda de la ciudad cubana de Holguín, muy cerca de una escuela, dijeron agencias noticiosas locales. Por lo menos cuatro personas resultaron heridas

en tierra, una de ellas con graves quemaduras, según informes preliminares difundidos por la agencia noticiosa nacional AIN. El accidente se produjo a las 9:00 (13:00 GMT) en el barrio residencial Loma de la Cruz, a pocas cuadras de una escuela.

Documental sobre violación a derechos humanos en Cuba

Cartagena, Colombia, Abril 18 (AP). "Nadie escuchaba", un documental de los directores Néstor Almendros y Jorge Ulla sobre las experiencias de numerosos ex presos políticos cubanos, fue exhibida ayer aquí en el marco del Vigésimo Noveno Festival Internacional de Cine.

El diario El Tiempo dice hoy que resultaron "impactantes" las dos horas de "denuncia pura" sobre las persecuciones que sufrieron dirigentes de la revolución que se apartaron de la orientación comunista que le dio el presidente Fidel Castro, tales como

—Pasa a la página 45—



VISITA OFICIAL. Madrid, España, Abril 17 (AP-cablefoto). El ministro de Relaciones Exteriores de México, Fernando Solana, se encuentra realizando una visita a España.

Cantinflas expresa ser un admirador y amigo de Chaplin

México, Abril 17 (UPI). "Siempre he sido un admirador de Charles Chaplin, y fui su amigo personal, teniendo la suerte de ser su huésped de honor durante 15 días en California", declaró hoy el actor mexicano Mario Moreno "Cantinflas", en una entrevista difundida por la televi-

—Pasa a la página 38—

Arrestan hombre que dijo burlaría seguridad de Bush

Mount Clemens, Estados Unidos, abril 17 (UPI). Un hombre, quien amenazó con hacer una bomba y burlar las medidas de seguridad en torno del mandatario de Estados Unidos, George Bush, fue arrestado hoy fuera de la Base Aérea de la Guardia Nacional en Selfridge, informaron las autoridades.

Richard Gregory, de 37 años, de la municipalidad de Clinton, fue aprehendido por la policía de la base y el Servicio Secreto cuando se presentó en la puerta principal de la base, dijo James G. Huse Jr., agente especial encargado del Servicio Secreto de Detroit.



ACTUARA. Londres, Abril 17 (AP-Cablefoto). Tras recuperarse de una enfermedad de leucemia y por primera vez en tres años, el tenor español José Carreras cantará en la Real Opera House.



INSPECCIONAN DAÑOS. Beirut, Líbano, Abril 18 (AP-Cablefoto). Libaneses inspeccionan los daños causados por los bombardeos de anoche sobre los sectores Oeste musulmán en el Beirut Occidental. Ocho personas perecieron y 43 resultaron heridas.

Corte de ayuda a Contras beneficia a sandinistas

Nueva York, abril 18 (DPA). Un editorial del New York Post de hoy dice que el presidente norteamericano, George Bush, no debe ocultar ahora el hecho de que una vez, siendo vice presidente, contribuyó al

plan de dar ayuda a la "Contra" de Nicaragua.

El editorial sostiene que el corte de la ayuda norteamericana a la "Contra" nicaragüense está beneficiando directamente a los sandinistas.

—Pasa a la página 57—

Izquierdistas atacaron en Honduras convoy de EU

Tegucigalpa, abril 18 (Reuter). Un grupo izquierdista poco conocido dijo hoy haber matado o herido a varios soldados estadounidenses en un ataque contra un convoy norteamericano la semana pasada en el norte de

Honduras, pero la embajada negó que hubiese víctimas.

En una breve declaración leída por una radio local los guerrilleros dijeron haber dado muerte a un soldado estadounidense.

—Pasa a la página 57—

Pdte. paraguayo rehúye debate con líder opositor

Asunción, abril 18 (Reuter). El presidente provisional de Paraguay general Andrés Rodríguez no aceptó participar en un debate televisivo con un líder opositor por los compromisos contraídos y porque la invitación se hizo a dos semanas de las elecciones, dijo hoy una fuente

de la Casa de Gobierno.

El vocero, que pidió no ser identificada, dijo hoy a Reuter que Rodríguez no puede aceptar porque el calendario de la campaña electoral está totalmente estructurado y porque los debates deben ser minuciosamente programados.

Pocas perspectivas de paz en Líbano

Beirut, Abril 18 (Reuter). Al cabo de seis semanas de horrosos bombardeos de artillería, en la guerra civil iniciada hace 14 años, el Líbano parece más lejos que nunca de intentar siquiera hacer la paz consigo mismo.

En su mayor parte los libaneses siguen mirando al mundo exterior en busca de respuestas para poner fin a

su agonía, y se sienten frustrados, olvidados y traicionados porque nadie ha llegado en su ayuda.

Para los líderes cristianos, "el mundo" significa principalmente las potencias occidentales. Pero los gobiernos de Occidente, que ven al Líbano como un pantano en el que podrían

—Pasa a la página 32—



PERECE FAMILIA. Beirut, Líbano, Abril 18 (AP-Cablefoto). Parientes y amigos llevan cuatro ataúdes de una familia musulmana que pereció ayer,

cuando el refugio en donde se encontraban fue alcanzado por proyectiles. Hoy continuaban los fuertes combates entre unidades del ejército cristiano y tropas sirias.